



Léo Ferré a deux inspirateurs :
Madeleine et Guillaume Apollinaire.

L'OPÉRA MONÉGASQUE VA CRÉER L'ORATORIO DE LÉO FERRÉ

● Le prince Rainier III de Monaco va consacrer un compositeur de chansons célèbres : Léo Ferré. Mais avec une œuvre qui sera plus difficile à retenir que les refrains de « Paris-Canaille » ou des « Amants de Paris » : un oratorio. C'est en entendant chanter Léo Ferré dans un cabaret de Paris que le prince a eu envie de le connaître davantage. Léo Ferré a confié au prince qu'en plus de chansons à succès, il avait composé, conseillé par Madeleine, sa femme, un oratorio sur le thème de la Chanson du Mal Aimé d'Apollinaire.

Elle du 15 mars 1954